



Proponen reducir horario de médicos

MARIELA MACAY
El Sol de Tampico

TAMPICO. Ante la posibilidad de que estén violando sus derechos humanos, el Congreso de Tamaulipas analiza la propuesta de reducir las jornadas de los residentes médicos, lo que además podría evitar negligencias fatales.

El diputado panista --pero que pertenece al grupo parlamentario del PRI--, Ángel de Jesús Covarrubias Villaverde, planteó exhortar al Congreso de la Unión a efecto de que se realicen modificaciones en la legislación laboral y en materia de salud para garantizar que los horarios del personal sean proporcionales y dignos.

Expresó que la propuesta tiene la finalidad de no comprometer la estabilidad física, emocional y mental tanto de las y los médicos como de los pacientes.

"Las jornadas o guardias que realizan las y los estudiantes o residentes médicos sobrepasan las 24 horas, nos encontramos ante un potencial peligro para la correcta prestación de los servicios de salud", advirtió el diputado.

Destacó que las negligencias podrían tener un tipo de relación con el cansancio de los estudiantes del área de salud.

"Lamentablemente, todos hemos escuchado sobre la existencia de muchos casos de presuntas negligencias, descuidos o accidentes en procesos y procedimientos médicos, los cuales van desde un pequeño susto hasta llegar a daños verdaderamente irreparables para los pacientes o la muerte", expuso.

Señaló que estos casos pueden estar relacionados con malos manejos de estrés, de crisis o sencillamente por agota-

miento de los profesionales de la salud.

Covarrubias detalló que en México se encuentran reguladas las guardias de los internos de pregrado, la duración de las jornadas de servicio social en las áreas de salud, así como la duración de las jornadas de residencias médicas tanto en la Ley Federal del Trabajo como en diversas Normas Oficiales Mexicanas.

"Son extenuantes y atentan contra los derechos de las y los profesionales de la salud", agregó.

En Tamaulipas, las jornadas que realizan los residentes médicos sobrepasan las 24 horas

ALEJANDRO DEL ÁNGEL / EL SOL DE TAMPICO



Piden cambiar jornadas de trabajo